

**10.02.2018**



Bis zum 18. Februar locken die Haus-Garten-Freizeit und die mitteldeutsche handwerksmesse viele Tausend Besucher in die Leipziger Messehallen. Ein ganz besonderes Highlight ist auch in diesem Jahr wieder der Messe-Bauernhof. Echte Tiere, die man nicht nur streicheln, sondern über die man auch so einiges erfahren kann.

**Anmoderation:**

Bis zum 18. Februar locken die Haus-Garten-Freizeit und die mitteldeutsche handwerksmesse viele Tausend Besucher in die Leipziger Messehallen. Ein ganz besonderes Highlight ist auch in diesem Jahr wieder der Messe-Bauernhof. Echte Tiere, die man nicht nur streicheln, sondern über die man auch so einiges erfahren kann.

O-Ton

Der Messe-Bauernhof ist vor allem bunt. Hier gibt es so viele Tiere, wie wahrscheinlich auf wenig anderen Bauernhöfen. Manfred Golze gibt hier Führungen.

O-Ton

Es gibt Katzen, Hunde, und auch nicht alltägliche Tiere, denen man auf dem Haus-Garten-Freizeit-Messe-Bauernhof ganz nah kommt.

O-Ton

Streicheln ist hier erlaubt. Genauso, wie bei den beiden Shetland-Ponys nebenan.

O-Ton

Der Besucher kann sogar tatsächlich beobachten, wie Hühner-Küken aus ihren Eiern schlüpfen. Zu sehen ist:

O-Ton

Regionale Produkte, wie Eier gibt es natürlich auch zu kaufen, genauso wie zum Beispiel Honig. Denn sogar Bienen sind auf dem Messe-Bauernhof vertreten.

O-Ton

Von der 4-Hornziege bis zur kleinsten Schafrasse Europas. Ein tierischer Spaß und das garantiert nicht nur für die kleinen Besucher.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Leipzig